
В администрации 

города 
Большинство вопросов,   рассмотренных на оче-

редном совещании руководителей комитетов, 
управлений н отделов городской администрации, в 
значительной мере продиктовано наступившей 
весной и проблемами, связанными с этим сезоном. с 

Началось движение автобусов по дачным маршру-
там. Однако требуется изучение пассажиропотока, 
приведение в порядок дорог, особенно в сторону 
Рахинки, где намечено в первую очередь обустрой-
ство грунтовки. Ремонт их пока ограничился 
заделыванием ям, выбоин. Начинается плановый 
ремонт городских дорог. 

Значительное место на совещании занял разговор 
о месячнике благоустройства, решено еженедельно 
в четверг проводить заседание штаба по его 
проведению. Предусмотрено провести ряд 
мероприятий по благоустройству городского 
кладбища, прилегающей к нему площади. 

Состоялась встреча участников совещания с Н. И. 
Ломакиным, директором организующегося в городе 
Волжском филиала Волгоградского госуни-
верситета. 

Заканчивается подготовка к заседанию 
городского совета по градостроению, на котором 
будут рассмотрены перспективы развития 
Волжского. 

Пресс-служба городской администрации. 


